

COLABORAN

Vicente Aleixandre: Nació en Sevilla en 1898. Miembro de la generación del 27. Premio Nobel de Literatura 1977. Entre sus obras destacan: «Poemas amorosos», «En un vasto dominio», «Poemas de la consumación».

Amparo Amorós: Profesora del Instituto Calderón de Madrid. Investigadora. Colabora en «Insula».

Maria Victoria Atencia: Poetisa malagueña. Tiene en su haber distintos libros de poemas. Su último libro lleva por título «El coleccionista».

José Manuel Blecua: Nació en Alcolea de Cinca (Huesca) en 1913. Doctor en Filosofía y Letras. Académico. Entre su extensa obra destaca la «Historia y textos de la Literatura Española».

José Manuel Caballero Bonald: Nació en Jerez de la Frontera (Cádiz) en 1928. Profesor de Literatura en Columbia. Premios Boscán y de la Crítica. Entre sus obras destacan «Agata ojo de gato» y la excelente «Antología de flamenco». Recientemente se ha publicado su novela «Toda la noche oyeron pasar pájaros».

Alfonso Canales: Nació en Málaga en 1923. Entre sus obras destacan «Animadab», «Port Royal», «Requiem andaluz», «El canto de la tierra», etc.

José Luis Cano: Nació en Algeciras (Cádiz) en 1912. Fundador y director durante largo tiempo de la colección de poesía Adonais. Miembro de honor de la Hispanic Society de Nueva York. Su obra «La poesía de la generación del 27» está considerada como una de las mejores en su género. Miembro del Consejo de Dirección de LA PLUMA.

Joaquín Casaldueiro: Nació en Barcelona en 1903. Doctor en Filosofía y Letras. Lector de español en las Universidades de Estrasburgo y Oxford, entre otras. Entre sus estudios destacan: «Vida y obra de Galdós» y «Sentido y forma del teatro de Cervantes».

Antonio García Velasco: Tiene publicados varios trabajos de poesía. Profesor de Literatura en un Instituto malagueño.

A. A. Gómez Yebra: Profesor de Literatura en Málaga. Autor de diversas publicaciones. Colaborador de «Insula».

Jorge Guillén: Nació en Valladolid en 1893. Doctor en Filosofía y Letras. Lector de español en Oxford y París. Premio Miguel de Cervantes 1977. Presidente de honor de la revista cultural LA PLUMA.

Ricardo Gullón: Nació en Astorga en 1908. Profesor en la Universidad de Puerto Rico y Austin (Texas). Uno de los fundadores de la revista «Literatura». Entre sus obras destacan: «La poesía de Jorge Guillén», así como diversos trabajos sobre autores del 27.

Julio López: Poeta y crítico. Colaborador de «Insula» y «Nueva Estafeta». Profesor de Literatura en Valladolid.

José Martín Elizondo: Autor dramático, novelista, pintor y poeta. Reside en Toulouse (Francia), en donde enseña en la Universidad. Es laureado del Teatro de las Naciones.

Elena Martín Vivaldi: Poetisa granadina. Ha publicado numerosos libros de poemas. Asidua colaboradora en revistas españolas y extranjeras.

Ignacio Prat: Profesor en Barcelona. Poeta y crítico. Colaborador de «Insula». Especialista en la poesía de J. R. Jiménez y Jorge Guillén. Entre sus libros destacan: «Antología de la poesía modernista» y «Aire nuestro, de Jorge Guillén».

Ricardo Zamorano: Nació en Valencia en 1924. Fundador de «Estampa Popular». Pintor y grabador. Exposiciones en Madrid y Estados Unidos. Colaborador de «Insula» y LA PLUMA.

Este homenaje de la Revista LA PLUMA a Jorge Guillén, hombre y poeta, se acabó de imprimir en el mes de octubre del año 1981.